

## NOUVELLES

Au 13ième Congrès International de médecine tenu à Paris en 1900, la salle des fêtes a longtemps retenti des chaleureux applaudissements à l'adresse d'un des nôtres; au congrès de Madrid le 24 avril dernier, le silence de la mort a enseveli notre nom.

Quand le Canada, qui a la prétention d'être une nation, prendra-t-il place au rang des peuples de savants parmi les représentants aux congrès internationaux ?

Le 15ième congrès aura lieu en 1906 à Budapest.

---

L'Université de Harvard aura une nouvelle école de médecine qui occupera 26 arpents de terrain et dont le coût est évalué à deux millions de piastres. M. J. Pierpont Morgan a souscrit un million.

---

Le Conseil d'hygiène de Cleveland, dans l'Ohio, vient de prévenir toutes les banques locales d'avoir à envoyer à Washington, pour les faire remplacer par des neufs, les billets de banque qu'elles ont en ce moment ou qu'elles recevront.

Cette décision a été prise, parce que l'on croit que plusieurs billets de banque, actuellement en circulation, ont été infectés par la petite vérole.

---

Le milliardaire américain John D. Rockefeller, ayant perdu un petit-fils d'une diarrhée estivale, a offert 200,000 dollars au docteur William-H. Welch, professeur de pathologie à Washmon, pour organiser des recherches sur les causes et le traitement de cette affection, en promettant de donner encore autant d'argent qu'il le faudra pour mener à bien cette étude.

---

Il vient de s'ouvrir à Chicago une *usine* à diplômes de médecine, qui inonde le monde de ses réclames. Pour 10 dollars on offre à tout venant de lui apprendre, et cela par correspondance, les maladies de l'œil, de l'oreille, du nez, et de la gorge. On peut même payer en plusieurs fois, en cinq termes, et à celui qui envoie un supplément de 2 dollars et demi, ou promet en plus